

Mittwoch, 04.10.2023

Turnierbericht: Bow-Targets Einladungsturnier am 03.10.2023 in Ellerbach

oder:

„Unser Sepp dominiert die Königsklasse“

Wie auch in den Jahren zuvor luden Evi und Gerd Bechtel zum 03. Oktober die Traditionellen Bogenschützen nach Ellerbach ein. Das alljährliche Bow-Targets Turnier ist seit Jahren eine feste Größe im Turnierkalender und wer es übersieht hat das Nachsehen, denn wer sich anmelden möchten musste schnell sein.

4 Bogenschützen unseres Vereins war schnell und konnten sich die begehrten Startplätze sichern.

Am Tag der Deutschen Einheit (03.10.2023) trafen sich morgens um 06:30 Uhr Lorenz Reinhard, Katzhammer Johannes, Linderl Josef und Ladenburger Dieter am vereinbarten Sammelpunkt und starten dann mit einem Fahrzeug ins Dillinger Land, nach Ellerbach.

Nach 1,5 Stunden Fahrt in Ellerbach angekommen, wurde sich kurz angemeldet und danach bei frischen Weißwürsten gefrühstückt.

Nach Begrüßung und Ansprache von Gerd Bechtel, ging es in den Parcours wo um 10:00 Uhr Turnierstart war.



Zum Turniermodus:

Es waren 30 Ziele aufgestellt, 15 Ziel wurden regulär im 3 Pfeile-Modus (1.Pfeil = 20/16; 2.Pfeil = 14/10; 3.Pfeil = 8/4) geschossen und die verbleibenden 15 Ziele in einem Doppelhunter-Modus (beide Pfeile wurden gewertet, jeder Pfeil von einem separaten Pflock, 1.Pfeil = 20/16; 2.Pfeil = 14/10).

Das Besondere an dem Turnier in Ellerbach ist, mit welcher Hingabe Gerd Bechtel die Tiere, wie auch die Pflöcke, positioniert. Nicht selten musste man vom Pflock einen großen Ausfallschritt nach vorne oder hinten machen um an einem Baum oder Busch vorbeischießen zu können. Oder der Pflock war so gesetzt, dass nur ein Schuß aus der Hocke bzw. im Knien möglich war. Alles in allem toll und ideenreich.

Traumhaftes Wetter und angenehme Temperaturen begleiteten die Gruppe durch den Parcours, und das Kennlernen von neuen Schützen innerhalb der Gruppen rundeten den Tag ab.

Gegen 15:30 Uhr waren alle Gruppen wieder zurück aus dem Parcours und die Auswertung konnte beginnen.

Um 16:30 Uhr war es dann soweit.



Begonnen wurde mit den Ergebnissen in der KÖNIGSKLASSE der traditionellen Bogenschützen: dem Primitivbogen. Und als der erste Platz angekündigt wurde, wussten die Schützen des SV Dürnhausen-Habach sofort wer gemeint war.

„Mit 586 Punkten hat den 1. Platz ein Schütze belegt, der durch sein FLIEGENDEN ANKER alle Lehrbücher lügen straft“ begann Gerd Bechtel seine Ausführung. Da war unser Linderl Sepp bereits aufgestanden, mit einem Grinsen im Gesicht macht er sich auf den Weg zur Bühne und wurde für seine

fulminanten Durchgang geehrt. Mit fast 40 Punkten Vorsprung zum Zweitplatzierten hat er die Königsklasse dominiert. Einfach sagenhaft.

Hier die sehr wohl auch zu erwähnenden Ergebnisse unserer verbleibenden Schützen:

Ladenburger Dieter, Langbogen (Holz Pfeile) = 520 Pkt.

Katzhammer Johannes, Traditional Recurve Bogen (TRB) = 516 Pkt.

Lorenz Reinhard, TRB = 508 Pkt.

Da zu unserer Abreise um kurz nach 17:30 Uhr noch keine Ergebnislisten aushängen müssen wir noch auf die entsprechenden Platzierungen warten.

Ein TOLLER TAG !!